## REFORMA

## PALOMAZO DE COLORES

REFORMA / STAFF
En su gira de fin de semana
por el municipio de Ensenada, Baja California, Claudia
Sheinbaum, la aspirante de
Morena a la Presidencia de la
República, invitó al vocalista
de Grupo Firme, Eduin Caz, a
subir al templete. El artista se
aventó a capela su éxito "Ya
supérame".

Grupo Firme es un consentido de los morenistas en la Ciudad de México, por el concierto con el que llenaron el Zócalo en septiembre del año pasado.

Eduin Caz grabó recientemente con Los Tucanes de Tijuana el narcocorrido "El Colores", en honor a Ramón Arellano, líder del Cártel de Tijuana.



